

# Amnistía Internacional pide a Venezuela garantizar protección a periodistas

Autor Administrator  
Monday, 06 de June de 2016  
Modificado el Monday, 06 de June de 2016

## AMNISTÍA INTERNACIONAL | PERIODISMO | PROTESTAS |

El representante de AI indicó que los ataques y agresiones sufridos por periodistas en el ejercicio de su labor deben ser investigados de manera inmediata y los responsables deben ser identificados y llevados ante la justicia.

Amnistía Internacional (AI) pidió al Estado venezolano que garantice la protección y el libre ejercicio de su trabajo a los periodistas, después de que al menos 19 reporteros y fotógrafos sufrieran agresiones en medio de protestas registradas en Caracas.

Las agresiones por parte de presuntos funcionarios públicos y bandas de civiles armados pro Gobierno -muchas de ellas registradas en fotografías y videos- que según denuncias sufrieron cerca de 19 profesionales de varios medios de comunicación en el centro de Caracas, no deben quedar impunes, se señaló en un comunicado el director de Amnistía Internacional Venezuela, Marcos Gómez.

Periodistas y fotógrafos de distintos medios denunciaron haber sido agredidos y robados en medio de las protestas registradas por la escasez de alimentos en el centro caraqueño el jueves pasado y que fueron dispersadas con gases lacrimógenos.

Según Gómez, la labor periodística es fundamental para la construcción de una sociedad y el resguardo del Estado de derecho, por lo que incluso las Naciones Unidas incluye a los y las periodistas dentro de su concepto de defensores y defensoras de derechos humanos.

Es una obligación de cada uno de los Estados garantizar su protección y el libre ejercicio de su trabajo. Estas personas se esfuerzan en promover y proteger los derechos civiles y políticos y en lograr la promoción, la protección y el disfrute de los derechos económicos, sociales y culturales, agregó el comunicado.

El representante de AI indicó que los ataques y agresiones sufridos por periodistas en el ejercicio de su labor deben ser investigados de manera inmediata y los responsables deben ser identificados y llevados ante la justicia.

Consideramos que ello como una manera de preservar el derecho fundamental de todas las personas a la información, así como a la libertad de expresión, contenidos tanto en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, como en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

La información indicada, citando informes de la ONG Espacio Público, que fueron víctima de robo Andrea Cedeño, William Ros y Felipe Martínez, del canal en línea Vivo Play, así como Deivis Ramírez, Pablo Pupo, Adolfo Costa y Luis Morillo, de El Universal, y Oriana Vielma de El Pitazo, Raúl Romero y Daniel Mejías de El Nacional.

A su vez, sufrieron amenazas los periodistas Mabel Sarmiento y Miguel González, de Crónica Uno; Amanda Sánchez y Luis Díaz de Vivo Play y Giovanni Martínez de La Voz.

Por su parte, Nicolle Kolster de NTN24, así como Irene Mejías Sola y Felipe Romero, de Caraota Digital, fueron intimidados y censurados, mientras que Francisco Bruzco de diario 2001 fue agredido, se al el escrito.

<http://elestimulo.com/blog/amnistia-internacional-pide-a-venezuela-garantizar-proteccion-a-periodistas/>